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準備期間の時、バックの係でどんな絵にするか最後まで迷っていました。全体の印象で、夜桜に決まりまし

たがどの色を使うかなどは、パソコンの画像や図書館で借りた本などを参考にして、全体像を完成させてい

きました。全体を黒に塗るのが大変で黒のペンキが足りず何回も買いにいってもらいました。当日までに終

わらないと思っていたのですが、前日までに終わることができ前日準備のときには、試しに立てることができ

ました。 

当日の集団パフォーマンスでは、皆が最後まで笑顔で悔いのないように踊りきっていました。途中で１人が

間違っても違う人がその人をカバーするところがあったり、お互いに声を掛け合い、改めて黒団が一つに団結

できたことを実感できました。残念ながら１位になれませんでしたが、体育祭を通して学年関係なく黒団全員

が１つの目標のために一生懸命に取り組むことができました。そして今年が最後の体育祭、先輩達の様にで

きるか心配でしたが、日野校生全員が楽しめる体育祭になってよかったです。   ３－２ 川嶋レポ 

二人三脚→HR 対抗リレー→五色綱引き→団対抗リレー→学年対抗リレー 

二人三脚は、いい結果が出せました。 

HR 対抗リレーでもいい結果が出せました。 

五色綱引きは残念ながら惨敗でした・・・ 

団対抗リレーでは、１・2・3 年生が力を合わせ、一生懸命走り抜きました。 

学年対抗リレーは、始めは１年生がリードしていましたが、徐々に 2・3 年生が追い抜かしていきました。 

結果、１位３年・２位２年・３位１年となりました。 

日差しが強く焼かれるように暑かったですが、皆頑張って応援していました。   ２－２ 佐藤レポ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月３０日（木）体育祭の準備が始まった。すでに３年生はやる気でいっぱいだった。ダンスの人はすご

く頑張っていて、ダンスの衣装を作る人も一生懸命やっていた。バックもゼッケンもうちわを作るのも細か

い作業やったけど、色んな役にわかれて頑張っていた。 

体育祭１日目は雨のため体育館で行われた。最初の競技は大縄跳びだった、みんな真剣にやってい

た。かなり疲れた。次は綱引きで、どの対戦カードも２勝０敗という結果でどっちかが圧倒的に強くてお

もしろかった。次は玉入れだった。見ていてめっちゃきれいやった。黒団が優勝した。１日目の最後は障害

物リレーだった。 やっている人たちを見ていると、めっちゃ難しそうやったけどめっちゃ楽しそうだった。

見ている側もめっちゃ笑った。 

思ったより楽しかった。実はやる気なかったけど、本番になると応援とかしたくなってこんなに盛り上が

るんだなぁと思った。けど暇な時間が多かってえらかった。       １－１ 山田レポ 


